

Reilingen: 75-jähriger Radfahrer im Krankenhaus verstorben

Bereits am Freitag erlag der Schwerverletzte in einer Heidelberger Klinik den Verletzungen, die er bei seinem Sturz am Donnerstagnachmittag erlitten hatte.

24.08.2015, 10:00 Uhr

Reilingen. (pol/rl) Der 75-jährige Radfahrer, **der sich nach einem Unfall am vergangenen Donnerstag um 16.45 Uhr im Heidelberger Weg lebensgefährlichen Verletzungen zugezogen hatte**, ist am Freitagmorgen im Krankenhaus verstorben.

Der Radler war bei einer Radtour mit Freunden auf der Brücke über die Landesstraße L 723 einen Abhang hinunter gestürzt. Nach der Reanimation durch einen Notarzt war der Verletzte mit einem Rettungsfahrzeug in eine Heidelberger Klinik eingeliefert worden.

Bitte beachten Sie unsere [Netiquette!](#)
[blog comments powered by Disqus](#)

Services

▶ [Anzeigen](#)

▶ [RSS](#)

▶ [ABO](#)

▶ [Wir über uns](#)

▶ [Beratung & Selbsthilfe](#)

▶ [Branchenfürher](#)

▶ [Seniorenportal](#)